

体育祭の種目説明のため生徒会役員が

中野俣小学校を訪問しました

6月に開催される今年度の体育祭には、長岡市立中野俣小学校の皆様をお招きして開催することになっており、その準備として生徒会長など生徒会役員3名が5月18日（水）に中野俣小学校にお伺いし、体育祭当日の日程と競技内容の説明をおこないました。

小学校にお届けした競技説明書は高校生用のものをひらがなに変換したもので、説明の際にはなるべくゆっくり話すように心掛けるなど気を配りました。

中野俣小学校の皆さんは本校体育祭への参加を楽しみにしてくださっているようで、本校生徒にとっても、体育祭準備の励みになった訪問でした。



※注 写真は加工してあります

中野俣小学校の環境保護活動参加と木造校舎見学

6月3日（金）に工業技術系列3年18名が長岡市立中野俣小学校を訪問し、環境保護活動に参加すると共に木造校舎の見学を行いました。

当日は、中野俣小学校の皆様が取り組んでおられるカワセミの池の環境保護活動の時間に合わせて訪問し、児童と一緒に清掃活動を実施。泥まみれになりながらの作業でしたが、1時間もすると池はきれいになりました。後日、池にはカワセミが飛来したとのことで、とても達成感のある作業になりました。

環境保護活動の後は現代に残る貴重な木造校舎の見学です。皆、小学生時代を思い出したようで、風格のある木造校舎や小さな教室を感慨深げに見学していました。

ご協力いただきました、中野俣小学校の皆様には厚く御礼申し上げます。



地元小学校を招き、体育祭開催！

6月7日、地元栃尾地域の中野俣小学校の皆さんを招き、地域の小学校と連携した体育祭を開催しました。

毎年、近隣の保育園児から参加していただいていたが、小学生は初の試みでした。種目やルールを工夫し、障害物借り物レースと大玉送りを行い、小学生の積極さと高校生の思いやりが合わさり、どちらの種目もとても白熱した内容となりました。

中野俣小学校の皆さんから披露していただいた伝統芸能に、サプライズで中野俣小学校卒業の本校生徒も参加し、会場全体が和やか雰囲気になりました。

